

Csenar fährt auf den ersten Platz

Radsport | Cristian Csenar holt für Union Cycling Team Gold in der Landesmeisterschaft Kriterium.

Von Wolfgang Stritzl

Schöner Erfolg für das Union Cycling Team: Christian Csenar gewann die NÖ-Landesmeisterschaft im Kriterium.

Ausgetragen wurden die Titelkämpfe in Pernitz. Unterstützt von seinen Teamkollegen, fuhr Csenar ein hervorragendes Rennen. Mit seinen Sprintqualitäten hatte er sich bei den Wertungsrunden den

entscheidenden Punktepolester gesichert. Nach 48 Runden siegte Csenar, gefolgt von Lokalmatador Mario Höller (RC Pernitz) und Markus Willinger.

Das Union Cycling Team mit Fahrern aus St. Andrä-Wördern und Umgebung wurde vom Altenberger Peter Finkes gegründet. Hauptsponsor ist die Fa. Berger (Sieghartskirchen).



Cristian Csenar (Mitte) wird zum NÖ-Landesmeister gekürt. Er war für die Union Cycling in Pernitz in der Kategorie Kriterium am Start.

Foto: privat